



[Franquicias Baratas](#) Conoce Hoy nuestras Franquicias de Inversión Baja y Gran Rentabilidad! www.FranquiciaDirecta.com

[Cómo emprender negocios](#) Servicio orientación emprendedores Formación totalmente gratuita www.desarrolloprofesionalceoe.es

[Crear Franquicia Seguros](#) Crea tu franquicia sin necesidad de inversión inicial con FIATC www.fiatcemprende.com

Anuncios Google

La franquicia Almeida Viajes participa en la Feria Internacional de la Franquicia en Guadalajara, México

07/07/2011 -

El Grupo Almeida Viajes ha participado por primera vez en la VII edición de la Feria Internacional de Franquicias (FIF) que se ha celebrado en Guadalajara, México, con muy buenos resultados para el grupo. La feria ha tenido lugar entre el 23 y el 24 de junio, ha contado con la participación de 100 franquicias nacionales y extranjeras y ha recibido la visita de 6.000 inversores y emprendedores.



Por otra parte, más de 100 personas se han reunido con los responsables de Almeida Viajes en su stand de la feria y se han interesado en conocer la marca y condiciones de las franquicias del grupo. Almeida Viaje también participó este año en otras ferias mexicanas, por 3ª vez en la Feria Internacional de Franquicias de México DF y en la Feria de Franquicias de Monterrey.

Estas ferias son una ocasión excepcional para contactar con emprendedores y profesionales mexicanos que buscan un negocio seguro donde invertir su dinero. Además, en esta ocasión Almeida

Viajes México ha ofrecido una promoción especial con descuento en el precio de adhesión para los que se animen a abrir una agencia en este país antes del 31 de julio.

La Directora General del Grupo Almeida Viajes, Inmaculada Almeida, destaca que la consolidación de la marca en este país se nota porque “cada vez es más conocida, y los interesados muestran interés real en abrir una agencia del Grupo Almeida Viajes”. La asistencia a la Feria Internacional de Franquicias de México es parte del importante plan de internacionalización del Grupo Almeida Viajes, que pretende seguir consolidándose en este país con el fin de ampliar su red de franquiciados y conseguir masterfranquiciados para algunas áreas del país. “Nuestra previsión es terminar el año 2011 con un total de 40 agencias en México”, confirma Inmaculada Almeida.

Almeida Viajes tiene una importante implantación en México desde 2009 y pertenece a la Asociación Mexicana de Franquicias (AMF). Ya son 26 las oficinas que tiene en todo el país mexicano, concretamente están ubicadas en Aguas Calientes, Baja California, Baja California Sur, Chiapas, Coahuila de Zaragoza, Estado de México (tres agencias), Jalisco (Guadalajara), México D.F. (tres agencias), Michoacán, Nuevo León, Veracruz (dos agencias) y Yucatán. Estas agencias cuentan con una web propia creada para México: www.almeidaviajes.com.mx.

Lo que diferencia al Grupo Almeida Viajes de otras franquicias es que los franquiciados se quedan con el 100% de las comisiones por sus ventas, que ofrece cursos de formación inicial y formación continua avalados por la Universidad de Málaga, facilita las herramientas tecnológicas más avanzadas e innovadoras del mercado para la venta de viajes y tiene los mejores acuerdos con mayoristas y proveedores para ofrecer precios muy competitivos a sus clientes. Además cuenta con la VISA GRUPO ALMEIDA VIAJES para que los clientes financien sus viajes sin intereses cómodamente.

¿Quieres saber más de la franquicia [Almeida Viajes?](#)